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Neubrücker Baggersee 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
wie bekannt, ist der noch in der Aussandung befindliche Baggersee in Neubrück nicht als 
Badesee zugelassen. Trotzdem werden Absperrungen überwunden und der See genutzt. Ich 
frage deshalb 
 

1. Was unternimmt die Verwaltung, um Schaden an Nutzern zu verhindern? 
2. Ist die Verwaltung gewillt, wegen der bestehenden Gefahr für Nutzer eine Nutzung 

auch unter Strafe zu verhindern? 
3. Besteht ein Konzept für die Nutzung nach Ablauf der Aussandung? 
4. Wann wird die gewerbliche Nutzung beendet sein? 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Bruno Kirchner 
 
 
 


